

2024-05-13

## IECM resguarda centrales eléctricas contra cortes

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://columnadigital.com/iecm-resguarda-centrales-electricas-contra-cortes/>

En un movido contexto de incertidumbres energéticas, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha tomado medidas cautelares que marcan un precedente notable en el escenario político y social del país. Ante el riesgo de apagones y las posibles interrupciones en el suministro eléctrico, que podrían afectar el desarrollo de procesos electorales cruciales, el IECM ha decidido implementar una estrategia proactiva para asegurar la continuidad y fiabilidad del proceso electoral: la instalación de plantas de energía propias.

Este paso no es menor. Habla de la resiliencia y la preparación ante situaciones adversas que podrían poner en jaque la democracia y la voluntad ciudadana expresada en las urnas. Esta estrategia implica no solo una inversión significativa en infraestructura física y tecnológica, sino también un profundo compromiso con el mantenimiento de la integridad de los procesos electorales, asegurándose de que ni un solo voto se pierda por cuestiones técnicas evitables.

La implementación de plantas de energía como medida preventiva es un reflejo de la realidad actual, donde los sistemas eléctricos enfrentan retos significativos debido a diversos factores, como condiciones climáticas extremas, infraestructura envejecida o demandas crecientes. En este contexto, la decisión del IECM subraya la importancia de contar con sistemas de respaldo robustos que garanticen que las elecciones puedan llevarse a cabo sin interrupciones, preservando así la confianza pública en los resultados electorales.

Más allá de la implicación inmediata de garantizar la continuidad del proceso electoral, esta medida tiene repercusiones que van más allá del ámbito político. Envía un mensaje claro sobre la relevancia de la adaptabilidad y la prevención en la gestión de infraestructuras críticas, inspirando potencialmente a otros sectores a analizar y reforzar sus propios sistemas de contingencia.

Además, esta iniciativa podría funcionar como catalizador para discusiones más amplias sobre la sustentabilidad y la seguridad energética en la ciudad y, por extensión, en el país. En un mundo cada vez más consciente de la importancia de la sostenibilidad, las soluciones que adopten las instituciones no solo deben ser eficientes sino también sostenibles a largo plazo, equilibrando las necesidades inmediatas con la visión de un futuro más verde y resiliente.

La decisión del IECM de instalar plantas de energía propias, por lo tanto, no es solo una medida de precaución frente a posibles apagones. Es también un paso adelante hacia la innovación en la gestión de recursos críticos, asegurando que las funciones esenciales de la sociedad puedan seguir adelante sin interrupciones, incluso frente a desafíos significativos. Esta acción subraya la importancia de anticipar problemas y actuar de manera decisiva, algo que sin duda captura la atención y la admiración de ciudadanos y observadores por igual, marcando un ejemplo digno de consideración y, posiblemente, de imitación.